
Je	suis	en	désaccord	avec	le	projet	"technopole	Angus".	Voici	les	raisons:	
	
Le	projet	n'est	pas	en	harmonie	avec	le	quartier.	Le	concept	du	6	étages	
(résidentiel)	alors	que	le	voisinage	est	uniquement	du	4	étages.	
Également,	trop	surchargé	et	dense,	l'espace	étant	rempli	au	complet:	
mélange	résidentiel	et	industriel	alors	que	ne	n'est	pas	"zoné"	
résidentiel.	Il	manque	déjà	d'espace	de	stationnement	et	nous	allons	
perdre	de	l'espace	vert,	de	la	luminosité	et	le	parc	à	proximité	sera	
surchargé.	Ceci	engendrera	une	circulation	à	risque	dans	un	secteur	
familial	avec	plusieurs	jeunes	enfants.	Notre	qualité	de	vie	sera	
considérablement	diminuée.	
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